

Se recupera de cirugía gloria del pitcheo cubano Braudilio Vinent



Santiago de Cuba, 3 jun (RR) El exastro del pitcheo cubano, Braudilio Vinent, se recupera en el Hospital Provincial Saturnino Lora, de esta ciudad, tras ser intervenido quirúrgicamente de una hiperplasia prostática benigna.

No son pocos los oyentes que se han interesado por el estado de salud del llamado El Meteoro de la Maya, quien desde hace unos días sufría una retención urinaria.

En conversación con el doctor Juan Enrique Meléndez Borges jefe de servicio de urología de ese hospital, dijo que el paciente evoluciona según lo planificado, además se está alimentado mejor y tiene un buen estado anímico.

El destacado exlanzador de Santiago de Cuba agradece todas las muestras de apoyo y cariño que le han llegado, y destacó el buen trato recibido por el cuerpo médico que lo atiende en el tercer piso de ese centro hospitalario de la provincia.

Vinent, de 72 años, es también medallista de oro en Juegos Panamericanos, y Centroamericanos y del Caribe, así como en campeonatos mundiales.

Sus gloriosas actuaciones en 20 Series Nacionales, unido a sus hazañas en eventos internacionales con la franela del equipo Cuba, le confieren el aval de ser considerado, por muchos, el mejor pitcher del béisbol revolucionario cubano.

Por Yordanis Blanco Calderín, de Radio Rebelde

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/192472-se-recupera-de-cirugia-gloria-del-pitcheo-cubano-braudilio-vinent>



Radio Habana Cuba